

DIE LINKE.

im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 17.03.2021

Installation von Fahrradbügeln Ecke Wallaustraße/Feldbergstraße/Illstraße

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung erneut um Prüfung, ob im o.g. Bereich weitere Fahrradbügel installiert werden können.

Gleichzeitig bittet der Ortsbeirat um die Entfernung der Pollern vor der Wallaustraße 39 (Nahkauf) bzw. Ersetzung durch Fahrradbügel.

Begründung:

Wie bereits im Antrag vom 05.09.2018 (s. Vorlage-Nr. 1515/2018) erklärt, reichen die vorhandenen Fahrradbügel bei Weitem nicht aus.

Zählungen haben ergeben, dass allein um diese Bügel 18-20 weitere Räder an den neuen Laternen, Verkehrsschildern und an den niedrigen Metallzäunen um die Baumscheiben und Beete angekettet werden. Dies setzt sich fort in Richtung Sömmerringplatz. Teilweise stehen sogar Räder in den Beeten, wenn sich dort eine Laterne befindet.

Eine Pflege der Baumscheiben und der Beete durch das Grünamt ist praktisch unmöglich, da bei den Pflegearbeiten die Gefahr besteht, dass Fahrräder beschädigt werden. Dies gilt es zu vermeiden.

Vor der Wallaustraße 39 wurden Parkplätze entfernt und dieser Bereich abgepollert. Dies hat nun zum Ergebnis geführt, dass der abgepollerte Bereich als Dauer-Sperrmüllplatz genutzt wird und die Mitarbeiter des Entsorgungsbetriebs fast täglich dort abfahren müssen. Ersetzt man die Pollern durch Fahrradbügel, könnte sich die illegale Sperrmüllablagerung dort erledigen.

Mainz, 22.02.2021

Sigi Aubel, DIE LINKE.

Marco Neef, Bündnis90/Die Grünen